



学校教育目標

「志高く、学ぶ意欲と思いやりの心が充ちる生徒の育成
～夢の実現に、明るく、やさしく、誠実さをもって歩み続ける～」

暑かった9月も終わりです

8月に続いて、雨が少ない9月でした。

暑さのせい、雨が降らないせい、お彼岸に彼岸花が咲きませんでした。

しぶらの里・有年でも、咲いているところは、ほとんどありませんでした。

「いままで通り」では通用しないよ!というのを、自然が教えてくれているのでしょうか。

暑かった9月ですが、それでも生徒たち、先生たちは元気に活動してくれました。

縄文時代を知ろう(9/11)

「縄文土器」を作ろうと計画しています。

それも“野焼き”で!

それで、美術の時間に佐藤英子さんを講師にお呼びして、縄文時代の生活や文化について教えていただきました。



縄文土器や土偶には、非常に高い技術や芸術性が込められていること、そして、縄文人の生活様式には「命をいただいて再生することへの祈りと、全てのものに感謝する心」が込められていると話されていました。

有年地区には田中遺跡や沖田遺跡をはじめ縄文時代からの遺跡がたくさんあります。

今回の学習が、戦(いくさ)がほとんど無かったと言われる縄文人の生き方について学ぶきっかけになるといいなと思いました。

「大忙し」の2年生!

9月、2年生は全校行事以外にもたくさんの学年行事がありました。

ゆかたを着たり、救急救命の実習や車の解体をしたり、音楽会に新人大会と、なにかと忙しい9月だったように思います。



左上:ジュニア救急
右上:家庭科授業
左下:自動車整備体験
右下:自動車整備体験

ですが、たくさん経験を積んだ分、きっと大きな気付きや成長があるはずですよ。

まだまだ2学期は始まったばかりです。中堅学年として、力をつけてくれると信じています。

PTA 奉仕作業(9/14)

保護者の皆様に手伝っていただき、土手の草刈りと運動場周辺の環境整備をしていただきました。おかげさまで大変きれいになりました。ご協力、ありがとうございました。

小中連合音楽会(9/20)

今年は「幸せ」

という曲を皆さんに聴いてもらいました。

「幸せはここにある あなたのそばに
誰もが一人じゃないから
愛されて生きているから
つらくても頑張れる強さを持てる」

音楽会が新人戦の前日で、きつい日程でしたが、一所懸命、練習してくれました。

歌詞に込められた意味をメロディに乗せて歌うことで、聴く人に、より強く思いが伝わっていきます。

練習期間中は、校舎に歌声が響いていました。とても素敵な学校だと思っています。



赤穂市新人体育大会(9/21・22)の結果

- 【野球】 有年・坂越・赤穂東合同チーム 2位
1回戦 赤穂
2回戦 赤穂西
- 【ソフトテニス男子】 個人：潮海・有政ペア 3位
(西播新人大会出場)
- 【ソフトテニス女子】 個人：山本陽・山路ペア 2位
陰山・井上ペア 8位
(西播新人大会出場)
- 【卓球女子】 団体：1位
(西播新人大会出場)
個人：村上結心花さん 1位
桑原碧彩さん 2位
(西播新人大会出場)



交通安全キャンペーン(9/25)

秋の交通安全運動に合わせ、交通安全を呼びかけました。生徒が描いたイラスト入りティッシュとJAさんからのお米パックをドライバーさん達に手渡すと、みなさん笑顔になりました。きっと安全運転に協力してくれると思います。



マモルンジャー「原はら!土器ドキ!」(9/28)

田中遺跡でのイベントにマモルンジャーが出演。防犯対策について寸劇を披露しました。

回を重ねるにつれて演技に自信が出てきました。

3年生全員で舞台を作ることによって信頼関係も高まっていると思います。

卒業まで、あと半年。仲間との思い出を一つでも多くつくって欲しいです。



10月の行事予

- 2日(水) 体育祭予行
3日(木) 交流昼食会【弁当】
5日(土) 体躯債
7日(月) 振替休業日
8日(火) 視力検査(2年)
9日(水) 視力検査(3年)
トライやる・ウィーク事前訪問(2年)
- 10日(木) 歯磨きスキルアップ(1年)
PTA 三役・理事会、家庭教育学級
- 11日(金) 習熟度テスト(3年)、視力検査(1年)
12日(土) 西播新人大会(ソフトテニス)
13日(日) 西播新人大会(ソフトテニス)
14日(月) スポーツの日
19日(土) 西播新人大会(卓球)
20日(日) 西播新人大会(卓球)
21日(月) 2年トライやる・ウィーク(~25日)
25日(金) 福祉体験学習(1年)
共同募金街頭募金活動(3年)
- 26日(土) ふるさとまつり作品展
27日(日) ふれあいふるさとまつり